

## **BlueKanGo sollicité dans la réorganisation régionale de Médipôle Partenaires**

**BlueKanGo accompagne depuis 2007 MediPôle Partenaires dans ses activités logicielles liées à la qualité et la gestion des risques de 39 établissements de santé notamment pour la consolidation des indicateurs et le pilotage au niveau de la direction du groupe. Le troisième groupe d'hospitalisation en France a récemment revu son positionnement géographique. A cette occasion, BlueKanGo a été sollicité.**

MediPôle Partenaires a revu sa stratégie d'implantation pour se concentrer régionalement. Le groupe a cédé 3 établissements parisiens au groupe Hexagone Hospitalisation, acquis la clinique Esquirol auprès du groupe HARPIN, la plus grande clinique privée dans le Sud Ouest et en a profité pour déplacer son siège social à Mérignac.

BlueKanGo l'a accompagné dans cette réorganisation. Les données des 3 cliniques parisiennes ont été désolidarisées de la plateforme groupe multi-entités de Médipôle Partenaires. L'objectif étant que ces 3 entités poursuivent leur activité qualité et gestion des risques partagée sur une seule plateforme logicielle BlueKanGo au sein du groupe Hexagone Hospitalisation.

Cette opération délicate a été facilement maîtrisée et délivrée en 24h par les équipes d'assistance de BlueKanGo grâce à la technologie SaaS (Software-as-a-Service). Ce mode de programmation repose sur une architecture dite "multi-tenant". Elle permet de faire fonctionner sur une infrastructure serveur une seule version logicielle utilisée de façon mutualisée par les clients, en s'appuyant sur un code source logiciel unique. L'exploitation du code source et des données est réalisée dans un datacenter où chaque client bénéficie de sa propre base de données cloisonnée qui se personnalise automatiquement en fonction des fonctionnalités choisies. Effet remarquable du SaaS, cette opération de migration a été complètement transparente pour les utilisateurs quotidiens dans les établissements.

Cette architecture "multi-tenant" permet aisément la désolidarisation d'un ou plusieurs établissements d'un groupe pour qu'ils continuent de travailler ensemble avec les mêmes process et sans perdre de données. Elle permet également d'ajouter facilement des établissements supplémentaires. Un exercice que l'éditeur BlueKanGo maîtrise parfaitement puisque similaire dans le fonctionnement à la réorganisation en cours dans le secteur public avec la mise en place des Groupements Hospitaliers de Territoire (GHT).

Ce besoin se rencontrera de plus en plus dans les mois à venir dans le cadre de la nouvelle loi de janvier 2016 pour une prise en charge globale du patient dans son parcours de soins. Cette coopération se traduit par la création des GHT dans le secteur public et par des réorganisations géographiques dans le privé comme l'a fait le groupe Médipôle Partenaires.

### **Articles complémentaires**

[Pourquoi MédiPôle Partenaires a choisi la cartographie des risques BlueKanGo ?](#)

[Informations sur la mise en place d'un GHT](#)

### **A propos de BlueKanGo**

BlueKanGo est éditeur de logiciel depuis 2002. La solution de BlueKanGo est déployée dans plus de 3 000 entreprises et administrations et utilisée par plus de 1,3 million d'utilisateurs. Elle s'adresse en priorité aux services Qualité-Hygiène-Sécurité-Environnement (QHSE) et Ressources Humaines. La société est présente dans de nombreux secteurs d'activité (santé, industrie, collectivités territoriales...) en France comme à l'Internationale.

La formation des utilisateurs est assurée par un réseau de 50 consultants experts sur le terrain et par sa plateforme E-Learning dédiée. La solution est délivrée en mode SaaS (Software-as-a-Service) via abonnement. Elle est accessible par un simple navigateur Internet sans investissement matériel de type serveur. Identifiée dès sa création en tant qu'entreprise d'avenir par les pouvoirs publics français, BlueKanGo fait partie depuis 2008 du dispositif BPI France.